



# Echange avec l'Allemagne

publié le 21/09/2019 - mis à jour le 01/10/2019

## Les Allemands nous rendent visite à Soyaux

### Descriptif :

L'accueil des Allemands s'est déroulé du 12 au 19 septembre. Excursions, travail et moments de convivialité sous le soleil de Charente

L'année a commencé sur les chapeaux de roue à PMF avec l'arrivée des correspondants allemands dès la deuxième semaine de la rentrée. Un groupe de 23 élèves du lycée de Bensheim, accompagnés de leurs professeurs Mme Hochstein et Mme Röper, est venu séjourner chez nos élèves germanistes de 5<sup>ème</sup> et 4<sup>ème</sup>. Côté Français, c'est un Américain M. Pennell, professeur d'anglais et Loretta Boyens, notre volontaire allemande tout juste arrivée qui se sont joints à moi pour encadrer le groupe, c'était vraiment la semaine du multilinguisme, Mme Röper étant également professeur d'anglais et Loretta revenant juste d'un séjour de 6 mois en Afrique du Sud avec le programme Erasmus+ !

Le groupe franco-allemand a alterné les excursions et le projet commun autour de la bande dessinée profitant d'un atelier au musée de la bande dessinée où les élèves ont réalisé le dessin de leur super héros. Les travaux seront affichés lors de la journée franco-allemande le 21 janvier.

Sous un soleil de plomb, le groupe franco-allemand a passé une journée sur l'île Madame, profitant de la marée basse pour traverser la passe aux boeufs. Une expérience que nombre de Français n'avaient jamais vécue.

L'échange est un point essentiel d'ouverture sur l'Europe, il donne des ailes à nos élèves et l'immersion prévue en juin en Allemagne est attendue avec une réelle impatience, la motivation générée par l'échange aura un impact certain sur l'apprentissage de l'allemand.

Je remercie mes élèves et les parents pour la confiance qu'ils m'ont accordée, les élèves ont été remarquables et je me réjouis avec eux de notre prochaine aventure en Allemagne en juin.

Alexandra Latorse, professeur d'allemand.





